



芦安中学校だより

第 11 号

2023. 3. 24

全校道徳 ～考え、議論する道徳～

2月22日（水）の5校時に、予てより考えていた「全校道徳」の授業を行いました。「考え、議論する道徳」とは、特別の教科・道徳科の求めているものです。道徳科は、小学校では平成30年度、中学校では平成31年（令和元年）度から完全実施となっています。

しかし、生徒数の減少のため「考える道徳」は行えるのですが、「議論する道徳」を行うのには厳しい現状がありました。そこで、今回は多目的ホールにおいて全校生徒による「全校道徳」を実施したわけです。担任の先生3名にも一緒に参加してもらい、多面的・多角的な考え方を出し合うことができましたと考えます。なお、グーグルフォームによる「振り返り」からも今後も継続してほしいという意見が多くありました。来年度以降も教職員のローテーションにより、定期的に「全校道徳」を実施していきたいと思えます。



第76回卒業証書授与式

南アルプス市教育委員様にご臨席を賜り、卒業生、保護者、在校生および教職員が出席する中で、芦安中学校第76回卒業証書授与式を挙行いたしました。コロナ下でマスク着用を求められ続けてきた3年生ですが、入場から退場までマスクを着用せずに卒業式に臨みました。2部では、寸劇風に3年間を振り返る場面があったり、合唱を披露する場面もあつたりしました。



小笠原流礼法による卒業証書の授与



第2部 巣立ちの時



在校生による玄関掃除



祝電メッセージ



卒業制作の展示

卒業式の詳しい様子については、白根CATVにおいて次の日時で放映されます。

3月31日（金）～4月2日（日）

8:00～

13:00～

20:00～

令和4年度末のご挨拶

保護者の皆様ならびに地域の皆様方におかれましては、本年度も本校教育へのご理解と多大なるご支援をいただきまして、誠に有難うございました。また、本年度より小中一貫校芦安小中学校では、「学校運営協議会」を設置し、コミュニティ・スクールとして新たなスタートを切ったわけですが、児童・生徒の更なる成長のために、学校運営への参画意識をなお一層お持ちくださいますようお願い申し上げます。これからも「地域とともにある学校づくり」を推進し、「地域全体で子どもを育て、地域も元気にできる学校」を目指します。来年度も宜しく願いいたします。